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INTERROGAZIONE SULL’AREA ALLA SPALLE DEL LICEO SCIENTIFICO ANTONELLI (VIA CRIMEA E VIA TREVES) 

Il sottoscritto consigliere comunale 

Premesso che  

Con interrogazione n.134 del 15/10/2023 ho presentato un’interrogazione relativa allo stato dell’area alle 
spalle del Liceo Scientifico Antonelli, via Crimea e via Treves segnalando problemi di sicurezza nella viabilità 
per ma mancanza di marciapiedi e piste ciclabili 
 
Considerato che  
 
Come indicato nella risposta dell’assessore Zoccali in questi mesi si è proceduto all’asfaltatura del fondo 
stradale ma rimangono invariate le condizioni di insicurezza e precarietà per chi la percorre a piedi o in 
bicicletta. Inoltre se si incrociano due veicoli nella strettoia presente sul ponte si rischiano incidenti o 
difficoltà nella circolazione .  
 
Considerato che 

L’area è molto utilizzata dai frequentatori del Liceo Antonelli (studenti, personale della scuola, 

accompagnatori)  

Interroga il Sindaco e la Giunta per sapere: 

1) Se e quali interventi siano previsti per mettere in sicurezza la viabilità in questa zona e in quali 

tempi 

Il Gruppo consiliare di Fonzo Sindaco Insieme Per Novara: 

Piergiacomo Baroni 

Novara, 24/11/2024 

 


